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ECONOMIA

"Sì ad accordo su festività principali, ma
realtà a vocazione turistica potrebbero
essere penalizzate"
Il direttore di Confartigianato Giuseppe Menchelli analizza la ricaduta sia su scala
provinciale che nazionale e avverte: "Quando le attività ricettive sono aperte
anche la domenica, i settori economici collegati sono incentivati a fare altrettanto".

L a  S p e z i a -  T i e n e  b a n c o  l a  p r o p o s t a
accarezzata nei giorni scorsi dal vicepremier
Luigi Di Maio che contempla la possibilità di
ricominciare a disciplinare aperture e le
chiusure dei negozi. Come noto domani,
giovedì 13 settembre, prenderà i l  via in
commissione Attività produttive alla Camera,
l’esame dei disegni di legge sulla chiusura
domenicale. Mentre i l  nostro sondaggio
continua e ha già coinvolto quasi 1.500 votanti,

ai quali abbiamo chiesto cosa pensano di questa eventuale svolta, il direttore della
Confartigianato Giuseppe Menchelli dice la sua in proposito: "Serve un accordo nazionale
sulle festività principali: su questo giusto intervenire in accordo con le associazioni e i
sindacati. Per il resto ritengo sia necessario un approfondimento ed un'attenta analisi visti
gli equilibri economici che si sono determinali nel corso di questi anni di crisi. C'è poi la
questione turismo, molte città che si sono votate a questo importante asset economico
hanno bisogno di certo di maggiori libertà nelle aperture e chiusure".

I dati nazionali. Secondo un’analisi realizzata dall’Ufficio studi della CGIA e riferita al 2016,
sono 4,7 milioni gli italiani che lavorano di domenica. Tra questi 4,7 milioni, 3,4 sono
lavoratori dipendenti e gli altri 1,3 sono autonomi (artigiani, commercianti, esercenti,
ambulanti, agricoltori, etc.). Se un lavoratore dipendente su 5 è impiegato alla domenica, i
lavoratori autonomi, invece, registrano una frequenza maggiore: quasi 1 su 4. Il settore
dove la presenza al lavoro di domenica è più elevata è quello degli alberghi/ristoranti: i
688.300 lavoratori dipendenti coinvolti incidono sul totale degli occupati dipendenti del
settore per il 68,3 per cento. Seguono il commercio (579.000 occupati pari al 29,6 per cento
del totale), la Pubblica amministrazione (329.100 dipendenti pari al 25,9 per cento del
totale), la sanità (686.300 pari al 23 per cento del totale) e i trasporti (215.600 pari al 22,7
per cento).

Oltre trentottomila spezzini  lavorano la domenica. In Liguria i dipendenti che
lavorano la domenica sono circa 99.000 in provincia della Spezia oltre 38.000. Come si
rileva anche dal territorio spezzino, la maggiore disponibilità di alcuni territori a lavorare nei
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Mercoledì 12 settembre 2018 alle 13:23:17
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

weekend si riconduce al fatto che buona parte del Paese ha un’elevata vocazione turistica
che coinvolge le località montane e quelle balneari, le grandi città, ma anche i piccoli borghi.
Nel caso spezzino in primis le Cinque Terre, Porto Venere, Lerici, la Riviera, ecc. Quando le
attività turistico-ricettive sono aperte anche la domenica, i settori economici collegati, come
l’agroalimentare, la ristorazione, i trasporti pubblici e privati, i servizi alla persona, le attività
manutentive, etc., sono incentivate a fare altrettanto.

Italia ed Europa. Negli ultimi anni come attesta lo studio della CGIA il trend degli occupati
di domenica è aumentato costantemente sia tra i dipendenti che tra gli autonomi. Nel
settore commerciale, grazie alla liberalizzazione degli orari introdotta dal Governo Monti,
una risposta alla crisi è stata quella di aumentare i giorni di apertura dei negozi. Con la
grande distribuzione e gli outlet che durante tutto l’anno faticano a chiudere solo il giorno di
Natale e quello di Pasqua, anche le piccolissime attività, nella stragrande maggioranza dei
casi a conduzione familiare, sono state costrette a tenere aperto anche nei giorni festivi per
non perdere una parte di clientela. Rispetto agli altri paesi europei, comunque, l’Italia si
posiziona negli ultimi posti della classifica tra chi lavora di domenica. Se nel 2015, in
riferimento ai lavoratori dipendenti, la media dei 28 paesi Ue era del 23,2 per cento – con
punte del 33,9 per cento in Danimarca, del 33,4 per cento in Slovacchia e del 33,2 per cento
nei Paesi Bassi – da noi la percentuale era del 19,5 per cento. 

Chi lavora la domenica? Menchelli ricorda infine, l’elenco delle principali professioni che
da sempre lavorano anche la domenica. Esso è costituito da: medici, infermieri, farmacisti,
commessi, negozianti, addetti al soccorso stradale, benzinai, bagnini, giornalisti, operatori
r a d i o - T v ,  f o t o g r a f i ,  o p e r a i  s u  i m p i a n t i  a  c i c l o  c o n t i n u o ,  a d d e t t i  a i
musei/cinema/teatri/mostre e spettacoli vari, guide turistiche, tipografi, grafici, ferrovieri,
tramvieri, casellanti, autisti, taxisti, piloti- assistenti e controllori di volo, poliziotti,
carabinieri, finanzieri, vigilantes, vigili urbani, vigili del fuoco, atleti professionisti, baristi,
pasticceri, panificatori, gastronomi, fioristi, commessi, edicolanti, cuochi, camerieri,
ristoratori, albergatori, tabaccai, ambulanti, allevatori di bestiame, pescatori, marinai,
portuali, colf e badanti.

Centri commerciali chiusi per legge alla domenica. Siete d'accordo?

SI', torniamo al riposo come stare in famiglia e non sottoponiamo i piccolo negozi a una
competizione così serrata

NO, è l'unico giorno in cui molti lavoratori possono fare acquisti ed è un asset fondamentale per
fare vero turismo
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ECONOMIA

"Sì ad accordo su festività principali, ma
realtà turistiche potrebbero essere
penalizzate"
Il direttore di Confartigianato Giuseppe Menchelli analizza la ricaduta sia su scala
provinciale che nazionale e avverte: "Quando le attività ricettive sono aperte
anche la domenica, i settori economici collegati sono incentivati a fare altrettanto".

L a  S p e z i a -  T i e n e  b a n c o  l a  p r o p o s t a
accarezzata nei giorni scorsi dal vicepremier
Luigi Di Maio che contempla la possibilità di
ricominciare a disciplinare aperture e le
chiusure dei negozi. Come noto domani,
giovedì 13 settembre, prenderà i l  via in
commissione Attività produttive alla Camera,
l’esame dei disegni di legge sulla chiusura
domenicale. Mentre i l  nostro sondaggio
continua e ha già coinvolto quasi 1.500 votanti,

ai quali abbiamo chiesto cosa pensano di questa eventuale svolta, il direttore della
Confartigianato Giuseppe Menchelli dice la sua in proposito: "Serve un accordo nazionale
sulle festività principali: su questo giusto intervenire in accordo con le associazioni e i
sindacati. Per il resto ritengo sia necessario un approfondimento ed un'attenta analisi visti
gli equilibri economici che si sono determinali nel corso di questi anni di crisi. C'è poi la
questione turismo, molte città che si sono votate a questo importante asset economico
hanno bisogno di certo di maggiori libertà nelle aperture e chiusure".

I dati nazionali. Secondo un’analisi realizzata dall’Ufficio studi della CGIA e riferita al 2016,
sono 4,7 milioni gli italiani che lavorano di domenica. Tra questi 4,7 milioni, 3,4 sono
lavoratori dipendenti e gli altri 1,3 sono autonomi (artigiani, commercianti, esercenti,
ambulanti, agricoltori, etc.). Se un lavoratore dipendente su 5 è impiegato alla domenica, i
lavoratori autonomi, invece, registrano una frequenza maggiore: quasi 1 su 4. Il settore
dove la presenza al lavoro di domenica è più elevata è quello degli alberghi/ristoranti: i
688.300 lavoratori dipendenti coinvolti incidono sul totale degli occupati dipendenti del
settore per il 68,3 per cento. Seguono il commercio (579.000 occupati pari al 29,6 per cento
del totale), la Pubblica amministrazione (329.100 dipendenti pari al 25,9 per cento del
totale), la sanità (686.300 pari al 23 per cento del totale) e i trasporti (215.600 pari al 22,7
per cento).

Oltre trentottomila spezzini  lavorano la domenica. In Liguria i dipendenti che
lavorano la domenica sono circa 99.000 in provincia della Spezia oltre 38.000. Come si
rileva anche dal territorio spezzino, la maggiore disponibilità di alcuni territori a lavorare nei

FACEBOOK TWITTER GOOGLE+ LINKEDIN PINTEREST

CHIUSURE NEGOZI E CENTRI COMMERCIALI

VIDEOGALLERY

La corazzata Roma, nuove
immagini del relitto

FOTOGALLERY

LA REDAZIONE

 0187 1852605

 0187 1852515

 Scrivici

PUBBLICITA'

Sfoglia brochure

 0187 1952682

 Contattaci
Ultimo aggiornamento: Mercoledì 12 Settembre - ore 14.31 Tutte le notizie

Cerca

     

 

HOME PRIMO PIANO CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPEZIA CALCIO SPORT AGENDA
LA SPEZIA SARZANA E VAL DI MAGRA GOLFO DEI POETI CINQUE TERRE E VAL DI VARA LIGURIA LUNIGIANA

CALCIO SPEZZINO METEO SENTIMENTI SPEZZINI FOOD & DRINK RUBRICHE BLOG VIDEO FOTO LIBRI

cittadellaspezia.com

Sezione:DICONO DI NOI

Notizia del:12/09/2018

Foglio:1/2Lettori: n.d.
Dir. Resp.:n.d.

http://www.cittadellaspezia.com//La-Spezia/Economia/-Si-ad-accordo-su-festivita-principali-ma-realta-turistiche-potrebbero-essere-penalizzate-268246.aspx

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-C

H
45

-W
E

B
P

O
R

T
A

L-
63

72
58

43

4DICONO DI NOI



Mercoledì 12 settembre 2018 alle 13:23:17
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

weekend si riconduce al fatto che buona parte del Paese ha un’elevata vocazione turistica
che coinvolge le località montane e quelle balneari, le grandi città, ma anche i piccoli borghi.
Nel caso spezzino in primis le Cinque Terre, Porto Venere, Lerici, la Riviera, ecc. Quando le
attività turistico-ricettive sono aperte anche la domenica, i settori economici collegati, come
l’agroalimentare, la ristorazione, i trasporti pubblici e privati, i servizi alla persona, le attività
manutentive, etc., sono incentivate a fare altrettanto.

Italia ed Europa. Negli ultimi anni come attesta lo studio della CGIA il trend degli occupati
di domenica è aumentato costantemente sia tra i dipendenti che tra gli autonomi. Nel
settore commerciale, grazie alla liberalizzazione degli orari introdotta dal Governo Monti,
una risposta alla crisi è stata quella di aumentare i giorni di apertura dei negozi. Con la
grande distribuzione e gli outlet che durante tutto l’anno faticano a chiudere solo il giorno di
Natale e quello di Pasqua, anche le piccolissime attività, nella stragrande maggioranza dei
casi a conduzione familiare, sono state costrette a tenere aperto anche nei giorni festivi per
non perdere una parte di clientela. Rispetto agli altri paesi europei, comunque, l’Italia si
posiziona negli ultimi posti della classifica tra chi lavora di domenica. Se nel 2015, in
riferimento ai lavoratori dipendenti, la media dei 28 paesi Ue era del 23,2 per cento – con
punte del 33,9 per cento in Danimarca, del 33,4 per cento in Slovacchia e del 33,2 per cento
nei Paesi Bassi – da noi la percentuale era del 19,5 per cento. 

Chi lavora la domenica? Menchelli ricorda infine, l’elenco delle principali professioni che
da sempre lavorano anche la domenica. Esso è costituito da: medici, infermieri, farmacisti,
commessi, negozianti, addetti al soccorso stradale, benzinai, bagnini, giornalisti, operatori
r a d i o - T v ,  f o t o g r a f i ,  o p e r a i  s u  i m p i a n t i  a  c i c l o  c o n t i n u o ,  a d d e t t i  a i
musei/cinema/teatri/mostre e spettacoli vari, guide turistiche, tipografi, grafici, ferrovieri,
tramvieri, casellanti, autisti, taxisti, piloti- assistenti e controllori di volo, poliziotti,
carabinieri, finanzieri, vigilantes, vigili urbani, vigili del fuoco, atleti professionisti, baristi,
pasticceri, panificatori, gastronomi, fioristi, commessi, edicolanti, cuochi, camerieri,
ristoratori, albergatori, tabaccai, ambulanti, allevatori di bestiame, pescatori, marinai,
portuali, colf e badanti.

Centri commerciali chiusi per legge alla domenica. Siete d'accordo?

SI', torniamo al riposo come stare in famiglia e non sottoponiamo i piccolo negozi a una
competizione così serrata

NO, è l'unico giorno in cui molti lavoratori possono fare acquisti ed è un asset fondamentale per
fare vero turismo

Vota

L'égalité a Scampia per "Libera
in goal"

FOTOGALLERY

Di corsa... con una birra in mano

VIDEOGALLERY

"La percezione
dell'immigrazione è lontana
dalla realtà"
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ATTUALITÀ

Emissioni sonore e aree protette,
convegno al castello di Lerici

Golfo  dei  Poet i - La Sezione ATENA della
Spezia grazie alla collaborazione del Comune di
Ler ic i  organizza un convegno sul  tema
“Riduzione delle Emissioni Acustiche e Aree
Marine Protette” martedì 18 Settembre 2018 h
14.30 presso il Castello di Lerici. Il Congresso
intende presentare le aree marine protette:
perché esistono, come funzionano e quali sono
le specifiche problematiche e soluzioni per la
riduzione delle emissioni e il monitoraggio

acustico dell'ambiente marino. 

Programma

14.00 - 14.25 - Registrazione Invitati

14.30 - Indirizzi di saluto e introduzione:

Sindaco di Lerici: Leonardo Paoletti
Presidente Sezione ATENA della Spezia: Amm.Isp. (GM-GN) aus Claudio Boccalatte
14.45 - Relazioni:

AMP delle 5 Terre - Vincenzo Resasco, Sindaco di Vernazza, Presidente p-t Parco 5 Terre: “Il
disciplinare 2018 dell'Area Marina Protetta delle 5 Terre”
AMP della Meloria - Andrea Porchera:“Secche della Meloria, specificità di un'area marina
protetta”
C.P. - C.V. Massimo Seno - Comandante della Capitaneria di Porto della Spezia: “Le Aree
Marine Protette ed il ruolo di tutela della Guardia Costiera”
Cetena/Fincantieri - Emilio De Angelis, Ottavio Pinto: “Impatto ambientale del rumore
emesso dalle navi: nuove prospettive della ricerca europea”
CIBM-CETUS - Anna De Biasi, Silvio Nuti: “FSRU Toscana: monitoraggio acustico e
avvistamento cetacei”
ENEA - Federica Pannacciulli: "Attività di ricerca ENEA nelle Aree Marine Protette italiane e
focus sull’AMP delle Cinque Terre”
Marina Militare - Istituto Idrografico - T.V. Claudio Caporale: “L'impiego delle emissioni
acustiche a scopo idro-oceanografico nell'Area Marina Protetta di Capo Rizzuto”
Sielco - Dario Guerrini: “Piattaforma adattiva per ascolto subacqueo”
Sitep - Alberto Figoli: “Misure di Inquinamento Ambientale in Aree Marine Protette”
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Mercoledì 12 settembre 2018 alle 15:27:37
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

UNIGE - DITEN - Michele Viviani: "L’esperienza UNIGE nei progetti SILENV e AQUO: dai
model tests alle noise maps"
19.00 - 19.30 - Dibattito con il Pubblico e Conclusioni

Nell'Intervallo, coffee break gentilmente offerto da Sielco e Sitep Italia

Per ragioni organizzative è richiesta conferma da inviare via mail a:

laspezia@atenanazionale.it

ovvero, grazie alla collaborazione del D.L.T.M.- Distretto Ligure delle Tecnologie Marine,
registrandosi al link

https://polodltm_4emissioniacustiche.eventbrite.it/

L'égalité a Scampia per "Libera
in goal"

FOTOGALLERY

Di corsa... con una birra in mano

VIDEOGALLERY

"La percezione
dell'immigrazione è lontana
dalla realtà"

I SONDAGGI DI CDS

Centri commerciali chiusi per legge alla domenica.
Siete d'accordo?

cittadellaspezia.com

Sezione:DICONO DI NOI

Notizia del:12/09/2018

Foglio:2/2Lettori: n.d.
Dir. Resp.:n.d.

http://www.cittadellaspezia.com//Golfo-dei-Poeti/Attualita/Emissioni-sonore-e-aree-protette-convegno-al-castello-di-Lerici-268254.aspx
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ECONOMIA

"A luglio il turismo è cresciuto
nonostante i Mondiali"
Intervista ad Asti, assessore al Turismo del Comune della Spezia: "Buoni riscontri
in termini di destagionalizzazione e tempo di permanenza nelle strutture ricettive.
Procediamo su questa strada insieme alle associazioni e agli operatori".

La  Spez ia -  La  s t rada  da  fare  pr ima d i
diventare una destinazione turistica affermata
sembra ancora molta, ma i numeri stanno
p r e m i a n d o  c h i  h a  s c e l t o  d i  i n v e s t i r e
nell'industria del forestiero, come si chiamava
una volta.  Alberghi ,  bed and breakfast ,
affittacamere, pizzerie e ristoranti hanno
dunque visto ancora una volta crescere il
numero dei clienti, almeno stando ai dati

raccolti nei primi sette mesi dell'anno nei quattro comuni rappresentativi della provincia
spezzina: La Spezia, Lerici, Levanto e Monterosso (leggi qui). Numeri che fotografano un
totale provinciale in attivo sia negli arrivi (+2,85 per cento) che nelle presenze (i
pernottamenti, + 0,53 per cento) nonostante un mese di luglio con il segno meno
(rispettivamente -0,68 e - 1,73). E il calo del settimo mese dell'anno è generalizzato, anche
se sia il capoluogo (+ 3,17 e +5,58) che Levanto (+2,29 e +2,3) e Monterosso (+2,05 e +3,76)
restano al di sopra del punto di pareggio. Ha il segno meno, invece, il dato lericino, dove gli
arrivi scendono dello 0,7 e le presenze dell'1,83. La somma parziale annuale, come
dicevamo, rimane però positiva per tutti i comuni presi in considerazione.
Cifre, scostamenti e interpretazioni sui quali abbiamo deciso di interpellare l'assessore al
Turismo del Comune della Spezia, Paolo Asti.

I  numeri dicono che la città è sempre di più il  punto di riferimento per quanti
scelgono di visitare il territorio, con una presumibile attenzione particolare per
le Cinque Terre. La crescita è sostanziosa e anche il  tempo di permanenza sta
aumentando. Quali meriti rivendica l'amministrazione comunale?
"Abbiamo iniziato un anno fa un lavoro puntuale che sta portando i primi risultati. Mentre
la crescita di altri si arresta o mostra un’inversione di tendenza, questo non accade per il
Comune della Spezia che invece vede in segno positivo i propri numeri. E’ un lavoro di
squadra che premia l’impegno degli operatori del settore e che smentisce tutti quelli che
avevano previsto un calo delle presenze in virtù dell’aumento della tassa di soggiorno. Nei
giorni scorsi abbiamo svolto un primo importante incontro con Rete imprese Italia sul tema
del turismo e sull'impiego della tassa di soggiorno da parte del Comune che giudico
estremamente positivo. Nei prossimi giorni incontreremo gli operatori rappresentati da
Confindustria e poi con gli uffici prepareremo il protocollo di intesa con le categorie
previsto alla firma del Patto per il Turismo da parte del sindaco Peracchini". 

FACEBOOK TWITTER GOOGLE+ LINKEDIN PINTEREST

"PRESTO LA DMO SARÀ PRONTA"

VIDEOGALLERY

La corazzata Roma, nuove
immagini del relitto

FOTOGALLERY

LA REDAZIONE

 0187 1852605

 0187 1852515

 Scrivici

PUBBLICITA'

Sfoglia brochure

 0187 1952682

 Contattaci
Ultimo aggiornamento: Mercoledì 12 Settembre - ore 18.47 Tutte le notizie

Cerca

     

 

HOME PRIMO PIANO CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPEZIA CALCIO SPORT AGENDA
LA SPEZIA SARZANA E VAL DI MAGRA GOLFO DEI POETI CINQUE TERRE E VAL DI VARA LIGURIA LUNIGIANA

CALCIO SPEZZINO METEO SENTIMENTI SPEZZINI FOOD & DRINK RUBRICHE BLOG VIDEO FOTO LIBRI

cittadellaspezia.com

Sezione:DICONO DI NOI

Notizia del:12/09/2018

Foglio:1/2Lettori: n.d.
Dir. Resp.:n.d.
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Mercoledì 12 settembre 2018 alle 18:01:44 TH.D.L.

deluca@cittadellaspezia.com

Segui @thomasdeluca
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

Il mese di luglio ha fatto registrare aumenti più contenuti rispetto ai precedenti
in tutti i comuni spezzini di riferimento e a Lerici una leggera flessione. Come si
spiega questo dato? 
"Insieme agli operatori lo avevano previsto. Credo che incrociando i dati di mezza Europa
arriveremo alla stessa risposta: i Mondiali di calcio in Russia hanno portato in quel Paese
oltre tre milioni di tifosi - turisti provenienti da tutto il mondo che inevitabilmente hanno
compiuto una scelta su quale viaggio compiere in un determinato periodo della stagione,
scegliendo di assistere ai Mondiali di calcio hanno escluso altre destinazioni dalle loro mete
e anche il nostro territorio ne ha pagato le conseguenze".

Negli anni scorsi la crescita del turismo nella provincia spezzina e in città è stata
vertiginosa. Ora si va verso la stabilizzazione con performance che rimangono
comunque ottime. Come fare a rendere strutturale questo fenomeno? 
"La crescita non può essere sempre esponenziale in termini percentuali anche perché in
termini numerici assoluti prima o poi si arriva a saturare l’offerta ricettiva. Abbiamo avuto
riscontri molto positivi per il primo trimestre, quello che solitamente è caratterizzato da una
presenza estremamente ridotta, dimostrando così di aver compiuto un primo passo verso
la destagionalizzazione. Ma il risultato più importante è quello di crescita in termini di
presenza che rappresenta un obiettivo ben più importante del numero di arrivi. I dati
indicano che stiamo perseguendo con grande determinazione, anche grazie anche alla
nascita di numerosi consorzi che stanno facendo un ottimo lavoro anche in termini di
promozione, l’obiettivo di ridurre al minimo il turismo mordi e fuggi magari in transito
avendo come meta le Cinque Terre".

Da tempo non si  parla del la Dmo. E '  stata def inita la forma del la struttura?
Quando inizierà l'attività vera e propria di promozione e sviluppo turistico?
"E’ un obiettivo del programma del sindaco Peracchini fin dalla campagna elettorale, lo
abbiamo posto come punto fondamentale nel programma di governo e votato in consiglio
comunale nello strumento attuativo. Ora gli uffici stanno definendo gli ultimi aspetti di
natura tecnico legale per arrivare al più presto alla concretizzazione del progetto che dovrà
passare attraverso il consiglio comunale. Del resto sono state tutte le associazioni di
categoria, da Confindustria a Lega delle cooperative, nessuna esclusa, a scrivere a tutti i
Comuni, anche quelli che non hanno aderito nella fase iniziale, di sostenere la scelta della
Dmo. Gli operatori hanno convenuto che la Dmo sia sostenuto dalla tassa di soggiorno
rientrando in quel 60 per cento di spesa concordata tra loro e l’amministrazione così come
previsto dal Patto del Turismo sottoscritto tra i singoli Comuni che vi hanno aderito e la
Regione Liguria. Si tratta dunque di realizzare uno strumento operativo che è stato prima
pensato dal Comune della Spezia e poi ha convinto dagli operatori".

L'égalité a Scampia per "Libera
in goal"

FOTOGALLERY

Di corsa... con una birra in mano
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ECONOMIA

"A luglio il turismo è cresciuto
nonostante i Mondiali"
Intervista ad Asti, assessore al Turismo del Comune della Spezia: "Buoni riscontri
in termini di destagionalizzazione e tempo di permanenza nelle strutture ricettive.
Procediamo su questa strada insieme alle associazioni e agli operatori".

La  Spez ia -  La  s t rada  da  fare  pr ima d i
diventare una destinazione turistica affermata
sembra ancora molta, ma i numeri stanno
p r e m i a n d o  c h i  h a  s c e l t o  d i  i n v e s t i r e
nell'industria del forestiero, come si chiamava
una volta.  Alberghi ,  bed and breakfast ,
affittacamere, pizzerie e ristoranti hanno
dunque visto ancora una volta crescere il
numero dei clienti, almeno stando ai dati

raccolti nei primi sette mesi dell'anno nei quattro comuni rappresentativi della provincia
spezzina: La Spezia, Lerici, Levanto e Monterosso (leggi qui). Numeri che fotografano un
totale provinciale in attivo sia negli arrivi (+2,85 per cento) che nelle presenze (i
pernottamenti, + 0,53 per cento) nonostante un mese di luglio con il segno meno
(rispettivamente -0,68 e - 1,73). E il calo del settimo mese dell'anno è generalizzato, anche
se sia il capoluogo (+ 3,17 e +5,58) che Levanto (+2,29 e +2,3) e Monterosso (+2,05 e +3,76)
restano al di sopra del punto di pareggio. Ha il segno meno, invece, il dato lericino, dove gli
arrivi scendono dello 0,7 e le presenze dell'1,83. La somma parziale annuale, come
dicevamo, rimane però positiva per tutti i comuni presi in considerazione.
Cifre, scostamenti e interpretazioni sui quali abbiamo deciso di interpellare l'assessore al
Turismo del Comune della Spezia, Paolo Asti.

I  numeri dicono che la città è sempre di più il  punto di riferimento per quanti
scelgono di visitare il territorio, con una presumibile attenzione particolare per
le Cinque Terre. La crescita è sostanziosa e anche il  tempo di permanenza sta
aumentando. Quali meriti rivendica l'amministrazione comunale?
"Abbiamo iniziato un anno fa un lavoro puntuale che sta portando i primi risultati. Mentre
la crescita di altri si arresta o mostra un’inversione di tendenza, questo non accade per il
Comune della Spezia che invece vede in segno positivo i propri numeri. E’ un lavoro di
squadra che premia l’impegno degli operatori del settore e che smentisce tutti quelli che
avevano previsto un calo delle presenze in virtù dell’aumento della tassa di soggiorno. Nei
giorni scorsi abbiamo svolto un primo importante incontro con Rete imprese Italia sul tema
del turismo e sull'impiego della tassa di soggiorno da parte del Comune che giudico
estremamente positivo. Nei prossimi giorni incontreremo gli operatori rappresentati da
Confindustria e poi con gli uffici prepareremo il protocollo di intesa con le categorie
previsto alla firma del Patto per il Turismo da parte del sindaco Peracchini". 
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"PRESTO LA DMO SARÀ PRONTA"
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Mercoledì 12 settembre 2018 alle 18:01:44 TH.D.L.

deluca@cittadellaspezia.com

Segui @thomasdeluca
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

Il mese di luglio ha fatto registrare aumenti più contenuti rispetto ai precedenti
in tutti i comuni spezzini di riferimento e a Lerici una leggera flessione. Come si
spiega questo dato? 
"Insieme agli operatori lo avevano previsto. Credo che incrociando i dati di mezza Europa
arriveremo alla stessa risposta: i Mondiali di calcio in Russia hanno portato in quel Paese
oltre tre milioni di tifosi - turisti provenienti da tutto il mondo che inevitabilmente hanno
compiuto una scelta su quale viaggio compiere in un determinato periodo della stagione,
scegliendo di assistere ai Mondiali di calcio hanno escluso altre destinazioni dalle loro mete
e anche il nostro territorio ne ha pagato le conseguenze".

Negli anni scorsi la crescita del turismo nella provincia spezzina e in città è stata
vertiginosa. Ora si va verso la stabilizzazione con performance che rimangono
comunque ottime. Come fare a rendere strutturale questo fenomeno? 
"La crescita non può essere sempre esponenziale in termini percentuali anche perché in
termini numerici assoluti prima o poi si arriva a saturare l’offerta ricettiva. Abbiamo avuto
riscontri molto positivi per il primo trimestre, quello che solitamente è caratterizzato da una
presenza estremamente ridotta, dimostrando così di aver compiuto un primo passo verso
la destagionalizzazione. Ma il risultato più importante è quello di crescita in termini di
presenza che rappresenta un obiettivo ben più importante del numero di arrivi. I dati
indicano che stiamo perseguendo con grande determinazione, anche grazie anche alla
nascita di numerosi consorzi che stanno facendo un ottimo lavoro anche in termini di
promozione, l’obiettivo di ridurre al minimo il turismo mordi e fuggi magari in transito
avendo come meta le Cinque Terre".

Da tempo non si  parla del la Dmo. E '  stata def inita la forma del la struttura?
Quando inizierà l'attività vera e propria di promozione e sviluppo turistico?
"E’ un obiettivo del programma del sindaco Peracchini fin dalla campagna elettorale, lo
abbiamo posto come punto fondamentale nel programma di governo e votato in consiglio
comunale nello strumento attuativo. Ora gli uffici stanno definendo gli ultimi aspetti di
natura tecnico legale per arrivare al più presto alla concretizzazione del progetto che dovrà
passare attraverso il consiglio comunale. Del resto sono state tutte le associazioni di
categoria, da Confindustria a Lega delle cooperative, nessuna esclusa, a scrivere a tutti i
Comuni, anche quelli che non hanno aderito nella fase iniziale, di sostenere la scelta della
Dmo. Gli operatori hanno convenuto che la Dmo sia sostenuto dalla tassa di soggiorno
rientrando in quel 60 per cento di spesa concordata tra loro e l’amministrazione così come
previsto dal Patto del Turismo sottoscritto tra i singoli Comuni che vi hanno aderito e la
Regione Liguria. Si tratta dunque di realizzare uno strumento operativo che è stato prima
pensato dal Comune della Spezia e poi ha convinto dagli operatori".
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ECONOMIA

"A luglio il turismo è cresciuto
nonostante i Mondiali"
Intervista ad Asti, assessore al Turismo del Comune della Spezia: "Buoni riscontri
in termini di destagionalizzazione e tempo di permanenza nelle strutture ricettive.
Procediamo su questa strada insieme alle associazioni e agli operatori".

La  Spez ia -  La  s t rada  da  fare  pr ima d i
diventare una destinazione turistica affermata
sembra ancora molta, ma i numeri stanno
p r e m i a n d o  c h i  h a  s c e l t o  d i  i n v e s t i r e
nell'industria del forestiero, come si chiamava
una volta.  Alberghi ,  bed and breakfast ,
affittacamere, pizzerie e ristoranti hanno
dunque visto ancora una volta crescere il
numero dei clienti, almeno stando ai dati

raccolti nei primi sette mesi dell'anno nei quattro comuni rappresentativi della provincia
spezzina: La Spezia, Lerici, Levanto e Monterosso (leggi qui). Numeri che fotografano un
totale provinciale in attivo sia negli arrivi (+2,85 per cento) che nelle presenze (i
pernottamenti, + 0,53 per cento) nonostante un mese di luglio con il segno meno
(rispettivamente -0,68 e - 1,73). E il calo del settimo mese dell'anno è generalizzato, anche
se sia il capoluogo (+ 3,17 e +5,58) che Levanto (+2,29 e +2,3) e Monterosso (+2,05 e +3,76)
restano al di sopra del punto di pareggio. Ha il segno meno, invece, il dato lericino, dove gli
arrivi scendono dello 0,7 e le presenze dell'1,83. La somma parziale annuale, come
dicevamo, rimane però positiva per tutti i comuni presi in considerazione.
Cifre, scostamenti e interpretazioni sui quali abbiamo deciso di interpellare l'assessore al
Turismo del Comune della Spezia, Paolo Asti.

I  numeri dicono che la città è sempre di più il  punto di riferimento per quanti
scelgono di visitare il territorio, con una presumibile attenzione particolare per
le Cinque Terre. La crescita è sostanziosa e anche il  tempo di permanenza sta
aumentando. Quali meriti rivendica l'amministrazione comunale?
"Abbiamo iniziato un anno fa un lavoro puntuale che sta portando i primi risultati. Mentre
la crescita di altri si arresta o mostra un’inversione di tendenza, questo non accade per il
Comune della Spezia che invece vede in segno positivo i propri numeri. E’ un lavoro di
squadra che premia l’impegno degli operatori del settore e che smentisce tutti quelli che
avevano previsto un calo delle presenze in virtù dell’aumento della tassa di soggiorno. Nei
giorni scorsi abbiamo svolto un primo importante incontro con Rete imprese Italia sul tema
del turismo e sull'impiego della tassa di soggiorno da parte del Comune che giudico
estremamente positivo. Nei prossimi giorni incontreremo gli operatori rappresentati da
Confindustria e poi con gli uffici prepareremo il protocollo di intesa con le categorie
previsto alla firma del Patto per il Turismo da parte del sindaco Peracchini". 
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CALCIO SPEZZINO METEO SENTIMENTI SPEZZINI FOOD & DRINK RUBRICHE BLOG VIDEO FOTO LIBRI
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Il mese di luglio ha fatto registrare aumenti più contenuti rispetto ai precedenti
in tutti i comuni spezzini di riferimento e a Lerici una leggera flessione. Come si
spiega questo dato? 
"Insieme agli operatori lo avevano previsto. Credo che incrociando i dati di mezza Europa
arriveremo alla stessa risposta: i Mondiali di calcio in Russia hanno portato in quel Paese
oltre tre milioni di tifosi - turisti provenienti da tutto il mondo che inevitabilmente hanno
compiuto una scelta su quale viaggio compiere in un determinato periodo della stagione,
scegliendo di assistere ai Mondiali di calcio hanno escluso altre destinazioni dalle loro mete
e anche il nostro territorio ne ha pagato le conseguenze".

Negli anni scorsi la crescita del turismo nella provincia spezzina e in città è stata
vertiginosa. Ora si va verso la stabilizzazione con performance che rimangono
comunque ottime. Come fare a rendere strutturale questo fenomeno? 
"La crescita non può essere sempre esponenziale in termini percentuali anche perché in
termini numerici assoluti prima o poi si arriva a saturare l’offerta ricettiva. Abbiamo avuto
riscontri molto positivi per il primo trimestre, quello che solitamente è caratterizzato da una
presenza estremamente ridotta, dimostrando così di aver compiuto un primo passo verso
la destagionalizzazione. Ma il risultato più importante è quello di crescita in termini di
presenza che rappresenta un obiettivo ben più importante del numero di arrivi. I dati
indicano che stiamo perseguendo con grande determinazione, anche grazie anche alla
nascita di numerosi consorzi che stanno facendo un ottimo lavoro anche in termini di
promozione, l’obiettivo di ridurre al minimo il turismo mordi e fuggi magari in transito
avendo come meta le Cinque Terre".

Da tempo non si  parla del la Dmo. E '  stata def inita la forma del la struttura?
Quando inizierà l'attività vera e propria di promozione e sviluppo turistico?
"E’ un obiettivo del programma del sindaco Peracchini fin dalla campagna elettorale, lo
abbiamo posto come punto fondamentale nel programma di governo e votato in consiglio
comunale nello strumento attuativo. Ora gli uffici stanno definendo gli ultimi aspetti di
natura tecnico legale per arrivare al più presto alla concretizzazione del progetto che dovrà
passare attraverso il consiglio comunale. Del resto sono state tutte le associazioni di
categoria, da Confindustria a Lega delle cooperative, nessuna esclusa, a scrivere a tutti i
Comuni, anche quelli che non hanno aderito nella fase iniziale, di sostenere la scelta della
Dmo. Gli operatori hanno convenuto che la Dmo sia sostenuto dalla tassa di soggiorno
rientrando in quel 60 per cento di spesa concordata tra loro e l’amministrazione così come
previsto dal Patto del Turismo sottoscritto tra i singoli Comuni che vi hanno aderito e la
Regione Liguria. Si tratta dunque di realizzare uno strumento operativo che è stato prima
pensato dal Comune della Spezia e poi ha convinto dagli operatori".
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Musica dal Balcone, si chiude con il
gruppo dialettale Bescantà

Cinque Terre -  Val  di  Vara - E’ di scena a
Corniglia venerdì 14 settembre, organizzato
dall’Asssociazione Uniti per Corniglia, l’ultimo
appuntamento estivo del Festival della Musica
da Balcone 2018. Dopo la serata di grande
successo con il tenore Eros Lombardo e il
maestro Marco Brunamonti, nelle piazzette,
sulle rugette e lungo i caratteristici carugi del
borgo marinaro il gruppo dialettale Bescantà di
Monterosso si esibirà in brillanti scenette

riprese dal vivere quotidiano di un tempo e interpretate con grande maestria dagli attori di
strada.

Già il nome Bescantà è ripreso dal linguaggio antico dialettale che riporta al tempo
carnevalesco monterossino quando i popolani in gruppo formando processioni si
soffermavano sotto le case dei signorotti benestanti e con sonetti allegorici li richiamavano
chiedendo in dono monete e generi alimentari. Se ciò accadeva, bene. Se il signorotto si
ritirava o non partecipava al richiamo, il gruppo “apriva il libro” denigrando il malcapitato
con una serie di epitaffi alquanto grossolani. 

A Corniglia nel riprendere questa tradizione, i Bescantà si rivolgeranno nel loro passaggio,
alle attività commerciali chiedendo al titolare da bere e da mangiare per tutta la compagnia.
Intervallati da questo pellegrinare, gli attori a sorpresa appariranno dai portoni, dai balconi
e dai poggioli delle case del paese inscenando esilaranti commedie. Nostromo Giobatta, La
suora, Dott. Bevilaqua, Il Muratore, La Sposa, Poligamo sono alcuni dei titoli delle
commedie che allieteranno i residenti e gli ospiti. La partenza è fissata dal piazzale della
Chiesa alle ore 21. La serata sarà dedicata all’amico Pierpaolo a dieci anni della sua
scomparsa.
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Portofino-Cinque Terre: “Pelagos e la rete ecologica”

12 Set 2018

Da Antonio Leverone, in riferimento all’articolo apparso su Levante News
“Portofino-Cinque Terre, il Wwf chiede una rete ecologica” riceviamo e
pubblichiamo

Ricordando che nell’ambito della lunga attività svolta nel Wwf Liguria, ho
impegnato ben 30 anni per la realizzazione della Riserva Natrurale Marina
di Portofino, non posso che esultare nell’aprendere quanto pubblicato,
vale a dire: sollecitare azioni concrete nell’ambito della realtà del Santuario
dei cetacei “Pelagos”.
Ricordo che recentemente ho interessato il Wwf locale e Nazionale
(Stefano Lenzi ex segretario della sezione regionale del Wwf) su una idea
“Pelagos” in allegato, che potrebbe affrontare in modo prioritario e
propedeutico anche la questione degli inquinamenti da plastica con forti
azioni di informazione e riduzione condivisa a partire da tutti i comuni
compresi nel triangolo dei cetacei.

 

Ti potrebbero interessare anche:

HOME AMMINISTRAZIONI CRONACA AGENDA SPORT SPETTACOLI SCUOLA LAVORO Webcam Meteo

Golfo Paradiso Santa e Portofino Rapallo e Zoagli Chiavari e Carasco Lavagna e Cogorno Sestri e Val Petronio Cinque Terre Entroterra Val di Vara

"Il sito utilizza cookie, anche di terze parti, per offrire servizi in linea con le tue preferenze e in alcuni casi per inviare messaggi pubblicitari. Chiudendo questo banner, scorrendo la pagina o proseguendo la

navigazione, ne acconsenti l\u2019uso. Per saperne di pi\u00f9 o negare il consenso consulta l'informativa." Informazioni
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